
Ausschussmitglied Hübel erkundigt sich, in welchem Umfang die 
Änderungsvorschläge die internationalen Begegnungen und die anderen 
Bereiche, welche in der Satzung erwähnt werden, betreffen. Zusätzlich möchte er 
wissen, wie viele Maßnahmen/Anträge es jährlich in diesem Segment gibt. 
 
Die Verwaltung antwortet, dass die anderen Fördersätze nicht angepasst 
wurden. In den letzten 15 Jahren wurden keine Fördergelder im Bereich 
internationale Begegnungen beantragt.  
 


